
CÂMARA MUNICIPAL DE CHAPADÃO DO SUL - MS
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL

RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 107 / 2023
  

REQUER-SE à Mesa, na forma regimental e depois de ouvido o Douto Plenário de Deliberações, o
envio de Expediente ao Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia ao Secretário de Educação,
Guerino Perius, que encaminhe a esta Casa de Leis esclarecimentos sobre os motivos que levaram
ao encerramento do transporte escolar urbano no município.

JUSTIFICATIVA

Chegou ao conhecimento desta vereadora, que a administração municipal pretende descontinuar com
o transporte escolar no perímetro urbano neste ano, o que têm causado certa preocupação de alguns
pais.
Desta forma, solicito esclarecimentos sobre este fato e inclusive, qual a motivação para a não
realização do referido transporte, uma vez que com o crescimento da cidade, o transporte se faz
necessário de forma que garanta mais segurança para os alunos e tranquilidade para os pais.

Sala das Sessões, 06 de Fevereiro de 2023

Prof.ª Almira
Vereador(a) - MDB
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